
Lligà d'A vali, nuevamente, a la busca del ascenso 

JOAN PU IG, Presidente 

[Nuestro objetivo no puede ser 

tro que el ascenso a Segunda 

Regional". 

¡"La plantilla actual es superior 

menos teóricamente, a la ante-

flor". 

Varias temporadas lleva el Lli^à 
fAvall persiguiendo el ansiado ascenso a 
I Segunda Regional. La pasada tempora-

estuvo a punto de lograrlo, aunque al 
)al no pudo ser. Sin embargo la ilusión 

'lasgarias no se han perdido y se espera 
ue esta próxima campaña sea la del 

definitivo. Con su presidente, señor 
uig, hemos conversado: 
Háganos un rápido balance de la pasada 

emporada. 
Deportivamente fue bastante buena, 

unque bajara en los últimos partidos, 
uizá debido a ¡a incorporación al ser-

militar de varios de nuestros juga-
Porei. 

PEREZ, Entrenador 

r ascendemos, será mi mayor 

^aso desde que empecé a en-

ovellif^'^'^ temporadas en la U.D. Ca-
la ultil®" ® .Juvenil, 1 en el amateur 

"'lima realizando las funciones de 

Económicamente también fue acep-
table pues el presupuesto quedó prác-
ticamente cubierto. 
— ¿Qué nos puede decir de la Asamblea 
que celebraron el pasado domingo, 
día 5? 
— Que transcurrió dentro de los más 
absolutos cauces de normalidad y como 
hecho más destacado, se aprobó, con 
total unanimidad, un incremento de las 
cuotas de nuestros asociados. 
— Hablemos ahora de la próxima cam-
paña, ¿cuál va a ser el principal obje-
tivo en la misma? 
— El objetivo fundamental no puede ser 
otro que lograr el ascenso a la Segunda 
Regional. Este es el deseo de toda la Jun-
ta y para ello hemos hecho los oportunos 
retoques en la plantilla y hemos contrata-
do ai entrenador Manuel Pérez como 
hombre idóneo para dirigir al equipo. 

También entra dentro de nuestros 
objetivos el conseguir subir a la Segunda 
División a nuestros juveniles, que ya estu-
vieron a punto de lograrlo la pasada tem-
porada. 
— ¿Ha quedado, por tanto, completada la 
plantilla? 
— Efectivamente, con las últimas incorpo-
raciones, que ya ha citado el Sr. Pérez, la 
plantilla está totalmente perfilada, por lo 
que es muy difícil que se produzcan más 
fichajes. 

— ¿Es superior esta plantilla a la de la 
pasada temporada? 
— Teóricamente creo que sí, por lo que 
este año pensamos que no se nos puede 
escapar el ascenso. 
— ¿De qué equipos va a disponer el C.F. 
Lli^á d'Avall la próxima temporada? 
— De cinco, distribuidos así: El primer 
equipo en Tercera Regional, Juvenil en 
Tercera División, Infantil en Primera Di-
visión, Alevín en Segunda División y un 
Benjamín. 
— Presupuesto y socios. 
— Para ta próxima temporada contamos 
con un presupuesto de 1.600.000 ptas. 
aproximadamente. El número de socios 
oscila sobre los 150. 
— ¿Cómo resultó el ya tradicional Trofeo 
de Fiesta Mayor? 
— Aprovecho la ocasión para dar las gra-
cias a todos los equipos participantes que 
contribuyeron a que este año, como los 
precedentes, el Torneo resultara un gran 
éxito tanto deportivo como de asistencia 
de público. 
— ¿Alguna cosa más? 
— Destacar que nuestros juveniles Pedro 
Brotons y Antonio Martos han pasado a 
ta U.D.Canovelles, donde pensamos que 
ambos pueden realizar un gran papel a 
pesar del cambio de categoría juvenil 
superior. 

Antonio Alcaide 

segundo entrenador del primer equipo, 
aunque asumiendo en los últimos partidos 
después del cese de Aldecoa, la dirección 
del mismo, Manuel Pérez será el entrena-
dor del LIi?à d'Avall en la próxima tem-
porada. 
— ¿Cómo fue venir aquí, Pérez? 
— El Presidente del Lliga d'Avall. Sr. 
Puig, se puso en contacto conmigo algo 
antes de que terminara la pasada tempo-
rada y teniendo presente las aspiracio-
nes que tenía el Club y aunque tuve otras 
ofertas, me decidí por Llipá, de lo que 
hasta el momento estoy muy contento. 
— ¿De que jugadores vas a disponer? 
— La plantilla, de là que yo destacaría su 
juventud (media de 22 años), estará 
formada por: Porteros: Ortiz, cedido del 
Canovelles y Puig que procede del Lie-
roña. Defensas: Amores, cedido del 
Canovelles, Santi, Navio, Féiix, Carreras 
y Fernando. Medios: Micheis, José M.a 
Noguera, Pujadas, y Migue! cedido del 
Canovelles. Delanteros: Ruiz, Fiorii, 
procede del juvenil. Mangas cedido del 
Canovelles, Mora, Quico que viene del At. 
Almería y Requena. 

— ¿Cual es tu objetivo? 
— El ascenso a la Segunda Regional. Creo 

que junto a Santa Perpetua y P. Extre-
meña somos los equipos más fuertes del 
grupo, sin menospreciar por ello a los 
demás. 

Para mí, si no logramos el ascenso, 
será uno de los mayores fracasos desde 
que empecé a entrenar porque pienso 
que material humano y deportivo hay 
para conseguirlo. 
— ¿Qué conclusiones has sacado de! 
Torneo de Fiesta Mayor? 
— Como experiencia y para mayor 
conocimiento de mis jugadores lo consi-
dero muy positivo, aunque en esta época 
veraniega no se pueden sacar muchas 
conclusiones. Por lo demás pienso que 
hemos realizado un digno papel y estamos 
contentos con la segunda posición alcan-
zada. 
— Alguna cosa más. 
— Quisiera añadir que 3 de nuestros 
juveniles, concretamente Poyato, Manolo 
y Molina, empezarán los entrenos con el 
primer equipo y muy posiblemente pasen 
a formar parte de su plantilla. 

También quisiera destacar la buena 
labor que realiza nuestro masajista Sr. 
Emilio Saban, sin duda, uno de los 
mejores de toda la comarca. 
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